

スマイル



富野小学校 1・2年

学級だより

平成26年11月28日(金)

第 30 号



学習発表会、がんばったぞ～!
温かな声援ありがとうございました!!



11月23日、学習発表会が行われました。天候にも恵まれ、当日の富野っ子も元気いっぱいに、これまでの練習の成果を発揮し、それぞれの演技、そして舞台裏ではお互いに声をかけ合いながら真剣に頑張っていました！当日の会場では、ご家庭の皆様や来場された方々の笑顔が溢れ、温かな雰囲気になりました。また、保護者の皆様の演技後に頂きました感謝の声が残っています！後日、お家の方の声を、子ども達に伝えたところ目をキラキラ輝かせながら、すごく嬉しそうでした！ご家庭の皆様、これまでのセリフや挨拶の宿題、衣装の準備、そして当日までの子ども達への温かな声かけ等、たくさんのご協力、ご支援、本当にありがとうございました！



「楽しかった 学習発表会」

はじめのあいさつでは、動きも大きくて、締太鼓のキラキラも輝いていたので良かったと思います。またコーラルウォッチの演技では、なまこの動きもぐにやぐにやとして動けたので良かったです。三線では、チューリップの歌を上手に弾きながら歌うことができました。お家で、お母さんに「かわかったよ。」と言われたので、嬉しかったです！学習発表会は、いっぱいお客さんも来て、しっかりと演技できたので、楽しかったです。 一年 ひが みなと



「成功した 学習発表会」

今年の学習発表会は、1・2年のダンスで大きく動くことができました。また、三線では前を見て歌え、コーラルのせりふは少しの間違えはあったけど、すらすらとすることができました。合唱や合奏では、元気よく歌い最後の伸ばしも間違えずに歌え、鍵盤ハーモニカをふきながらも、指揮者をちゃんと見ることができたので、本番は成功したと思います。お母さんに、「ダンス、上手だったね。」と言われたので嬉しかったです！ 二年 田中 花

☆おもちまつり☆

来週の12月4日(木)に、川平小学校で生活科の「おもちゃまつり」が行われます。集合学習と同様に、西部地区4校の低学年が集まって、各校で作ったおもちゃを紹介しながら、まつりを楽しみます！詳しくは、また来週お知らせします★

12/1日(月)	2日(火)	3日(水)	4日(木)	5日(金)
【朝】美化活動	【朝】体力づくり ・ワークライフバランスデー ・放課後英語教室(予定)	【朝】読書 ・人権集会(朝) ・ワークライフバランスデー	【朝】美化活動 ・おもちゃまつり(川平小) 1～3校時予定	【朝】体力づくり
1・2年:5校時	1・2年:5校時	1・2年:5校時	1年5校時・2年6校時	1・2年:5校時

※昨日、配布しました二者面談(12/18木)のお知らせにて、時間の変更等がありましたら、当間まで連絡をください。お願いします。